

Fecha: 17-10-2024
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: "Me dabas cachetadas y me dejabas la cara hirviendo": revelan nuevos mensajes de Fabiola Yáñez al expresidente Alberto Fernández

Pág.: 11
 Cm2: 553,1
 VPE: \$ 3.041.641

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

Los chats fueron publicados en "Somos Buenos" del canal de noticias TN

"Me dabas cachetadas y me dejabas la cara hirviendo": revelan nuevos mensajes de Fabiola Yáñez al expresidente Alberto Fernández

Las conversaciones entre el exmandatario y la exprimera dama se dieron a conocer gracias a la copia certificada de mensajes, que entregó Yáñez en Madrid.

RAULO GUTIÉRREZ S.M.

"Hoy apareció un periodista de Clarín preguntando por las fotos que le mandaste a Marfa. Las tienen. Esto es grave", escribió el expresidente de Argentina, Alberto Fernández, a su exesposa, Fabiola Yáñez, a días de ser demandado por violencia de género. Las fotos eran las que evidenciaban los moretones en el cuerpo de la exprimera dama, en su ojo y bajo un brazo, y que fueron encontradas en el celular de María Cantero, la exsecretaria de Fernández, consignó este miércoles el medio trasandino "Ámbito".

Este fue uno de los mensajes que durante la noche del martes reveló el programa "Somos Buenos", de TN, tras acceder de manera exclusiva a la copia certificada de los chats del celular de la exprimera dama, que ella misma entregó en Madrid esa mañana. La copia de los mensajes fue entregada tras la negativa de Yáñez de pasar su celular a la justicia, asegurando que "tiene cosas que no quiere que se vean" y pidiéndole al fiscal a cargo, "garantías de seguridad" por los actos de "coacción, amedrentamiento y violencia" de parte de su exmarido, publicó "La Nación".

En una serie de chats que datan del 3 de agosto, tres días antes que Yáñez denunciara a su exmarido, Fernández recrimina a su exesposa por la información filtrada en los medios, que a esa altura ya no eran solo fotografías, sino también conversaciones

"Estoy muy mal", le escribió Fernández, además de pedirle que le ayude con lo que se ha filtrado y le exige explicaciones por un recorte que adjunta, donde dice que Francisco, el hijo de la pareja nacido en 2022, no era de él. Molesta, Fabiola Yáñez le respondió "dejate de joder".



entre ambos. Le reclama que van a ir contra de él y que Javier Milei se aprovechará de esto, apenas tenga un problema con su gestión. "Estoy muy mal", le escribió el otrora presidente, además de pedirle que le ayude con lo que se ha filtrado y le exige explicaciones por un recorte que adjunta, donde dice que Francisco, el hijo de la pareja nacido en 2022, no era de él.

Molesta, Fabiola Yáñez le respondió "dejate de joder" y reveló episodios donde ella fue coaccionada por Fernández y víctima de violencia física. "Me hiciste negarle algo a un juez y me pedís que te ayude. Lo planteas como una pelea, pero yo me iba a la casa de huéspedes porque me dabas sopapos (cachetadas) y me dejabas

la cara hirviendo", le escribió la exprimera dama, quien agregó "así no se juega, Alberto. Vos me pedís de todo y siempre me jugás en contra y me traicionás. También sé lo que le andás diciendo de mí por atrás", registró "Clarín".

Tras esta conversación y tal como lo había filtrado en un comienzo el portal Infobae, Yáñez se comunicó, desde Madrid, con su abogado, Juan Pablo Fioribello, y le escribió "acabo de hacer la denuncia, no aguanto más". Dos días después denunciarlo, los medios argentinos publicaron los primeros chats de la pareja, donde el expresidente decía sentirse mal por los ocurrido (los golpes) y le pedía a su exmujer que regresara a la Quinta

de Olivos; mientras ella le respondía enrostrándole todas las veces que él la había violentado.

En tanto, abogados de Alberto Fernández informaron que le pedirán a la justicia que Fabiola Yáñez regrese a Argentina. La petición se da en medio de la demanda por pensión alimenticia contra el expresidente, donde Yáñez le pide más dinero que el que recibe actualmente. La defensa de Fernández en la demanda, aclaró que la exprimera dama no estaría cumpliendo con parte del acuerdo sobre la manutención y gastos del hijo de ambos, ya que ella no tendría visa de trabajo en España, impidiéndole tener un haber económico para mantener al menor en el extranjero, publicó A24.